

Auragramm-Sitzungen

Ein Auragramm ist ein Spiegelbild der Seele und stellt (ähnlich wie ein Horoskop) ein Abbild der Persönlichkeit dar. Es gibt in Form von Farben und Symbolen die seelisch-geistigen Aspekte einer Person wieder und zeigt die ihr innewohnenden Fähigkeiten und Entfaltungsmöglichkeiten auf. Nachfolgenden 3 Auragramme-Beispiele zur Ansicht:



In einer Auragramm-Sitzung erfühle ich die Aura und halte meine Eindrücke fest. Während (s)ich das Auragramm gestalte(t), spreche ich über meine Wahrnehmungen und interpretiere die Farben und Symbole. Mit den dabei fließenden liebevollen Informationen aus der Geistigen Welt eröffnen sich neue Einsichten und Perspektiven für ein erfülltes, bewusstes Leben.

Ist der Weg zu mir zu weit, kann die Auragramm-Sitzung auch aus der Ferne in Anspruch genommen werden. Dafür benötige ich lediglich eine Portrait-Fotographie, die auch per e-mail zu mir gelangen darf. Eine Tonaufnahme (z.Zt. auf Kassette) und das Auragramm schicke ich dann innerhalb von 10 Tagen auf dem Postweg zu.

Preise und Informationen:

Das Auragramm zeichne ich in DIN-A4 Format. Die Kosten belaufen sich z.Zt. auf 60 Euro. Bei Versand kommen Porto und Versandkosten von 9 Euro hinzu.

Energiebilder

Bilder, die auf Räume und Menschen eine harmonisierende, heilende Wirkung ausüben, werden Energiebilder genannt. Ich erstelle gerne ein individuelles Energiebild und händige es in Original aus. Erhältlich sind auch hochwertige Kunstdrucke von Energiebildern in limitierter Auflage.



Heilfolien mit Energiebildern sind zusätzlich mit heilsamen Schwingungen aufgeladen und können durch Auflegen Schmerzen und Beschwerden lindern und beseitigen. Das Erstellen und Aufladen erfolgt individuell und bedarf eines vorherigen Gespräches.

Kartensets mit Energiebildern können voraussichtlich ab Mitte 2009 erworben werden